

ALMERÍA

Torrecárdenas aspira a ser Centro Comprometido con la Excelencia

El hospital defiende su proyecto en la Escuela Andaluza de Salud Pública en Granada

LA VOZ

El Servicio Andaluz de Salud (SAS) continúa potenciando la excelencia en cuidados en los centros sanitarios a través del desarrollo del Programa de Implantación de Buenas Prácticas en Centros Comprometidos con la Excelencia en Cuidados (CCEC).

A lo largo de la jornada de este lunes se han dado a conocer los proyectos para avanzar en buenas prácticas en cuidados del Área de Gestión Sanitaria (AGS) Jerez, Costa Noroeste y Sierra de Cádiz; AGS Sur de Sevilla y el Hospital Universitario Torrecárdenas en Almería. Estos centros se suman a

los que ya forman parte del Programa: Hospital Regional de Málaga, San Cecilio y Virgen de las Nieves, de Granada; Hospitales de Puerto Real y Puerta del Mar, de Cádiz; Hospital de Jaén y la UGC Guadiato (AGS Norte de Córdoba).

El acto inaugural ha contado con la participación de Luis Martínez Hervás, director general de Asistencia Sanitaria y Resultados en Salud, Blanca Fernández-Capel, directora de la Escuela Andaluza de Salud Pública y Esther González María, de la Unidad de Investigación en Cuidados y Servicios de Salud del Instituto de Salud Carlos III (Investén-Isciii).

En palabras del director general, "el reto del Sistema Sanitario es la cronicidad,

El programa reconoce la excelencia en cuidados en Primaria y hospitales

que está basada en los estilos de vida, condicionados por la responsabilidad del paciente con su proceso de enfermedad".

Trabajo en equipo "El modelo de éxito de la asistencia sanitaria, no es otro que el trabajo en equipo que obtiene resultados que se miden y evalúan para, en base a dicha evaluación, mejorar los resultados" explicó Luis Martínez.



Hospital Torrecárdenas de la capital almeriense. LA VOZ

La organización de esta Jornada se realiza por parte del Servicio Andaluz de Salud, a través de la Estrategia de Cuidados de Andalucía (PiCuida) y la Escuela Andaluza de Salud Pública, EASP, con el objetivo de compartir los proyectos de los centros que se han presentado al Programa de Implantación de Buenas Prácticas en Centros Comprometidos con la Excelencia en Cuidados (CCEC®) por parte del Centro Coordinador de Andalucía.

La iniciativa se enmarca en un programa internacional impulsado por la Registered Nurses Association of Ontario (RNAO) de Canadá en el que participan instituciones proveedoras de salud y académicas.

Torneo clasificatorio First Lego en la UAL este sábado

Se trata de uno de los eventos más importantes para despertar vocaciones científicas

LA VOZ

El próximo sábado, 11 de febrero, llega uno de los eventos más importantes del mundo para despertar vocaciones científicas entre los jóvenes: la First Lego. La Universidad de Almería organiza el Torneo Clasificatorio First



Imagen de la edición del año 2023. LA VOZ

Lego League Almería, el programa internacional que fomenta las vocaciones científicas y tecnológicas entre los jóvenes a partir de experiencias de aprendizaje diferentes que inspiran a más de 680.000 jóvenes en 110 países de todo el mundo.

Se trata de uno de los 32 torneos clasificatorios de esta 17 edición de la First Lego League, que cuenta con la participación de más de 2.000 voluntarios.

Los equipos seleccionados en los Torneos Clasificatorios llegarán a la Gran Final First Lego League España. De todos los participantes, se seleccionarán los equipos que viajarán a distintas ciudades del mundo para

participar en los Torneos Internacionales First Lego League cuya Gran Final será del 19 al 22 de abril en Houston (Texas) EEUU.

STEAM El desarrollo de las competencias STEAM (acrónimo en inglés para definir ciencia, tecnología, ingeniería, arte y matemáticas) es uno de los objetivos fundamentales a nivel mundial. Estas competencias son clave para fomentar una economía competitiva que dé respuesta a los retos reales de la sociedad, basada en el conocimiento, respetuosa con el medio ambiente y socialmente inclusiva.

Esta edición participan en España más de 9.000 jóvenes. La First Lego League

desafía cada temporada a los jóvenes a resolver problemas del mundo real tales como el reciclaje, la gestión del agua o las energías renovables mediante las oportunidades que ofrece la ciencia y la tecnología.

Esta temporada 2022/23, el Desafío SUPERPOWEREDTM invita a los equipos a explorar de dónde proviene la energía y cómo se distribuye, almacena y utiliza. Así, todo el trabajo de los participantes irá relacionado este año con la energía y su ciclo: generación, distribución, almacenamiento, consumo, nuevas fuentes de energía, etc. todo lo que les sugiera a los equipos «SuperPoderosos» la temática #SuperPowered.

Las residencias de Tiempo Libre abren plazo para pedir estancias

LA VOZ

La Consejería de Empleo, Empresas y Trabajo Autónomo de la Junta abre el plazo para la presentación de solicitudes para disfrutar de una estancia en las residencias de Tiempo Li-

bre para los períodos de Semana Santa, la temporada alta de verano y el programa Conoce tu Tierra, que ofrece estancias gratuitas a colectivos específicos.

El plazo permanecerá abierto hasta el próximo 27 de febrero.

La temporada 2023 de esta red de centros comenzará el día 3 de abril y finalizará el 29 de septiembre, salvo la residencia de Siles, que mantendrá sus puertas abiertas hasta el 1 de noviembre, según la resolución publicada en el

Boletín Oficial de la Junta de Andalucía (BOJA), disponible en el enlace https://juntadeandalucia.es/eboja/2023/16/BOJA23-016-00002-1253-01_00276333.pdf, en el que se detalla el calendario y la disponibilidad de las distintas residencias, así como las gestiones necesarias para participar en los sorteos en aquellos periodos que no son abiertos y los distintos plazos.

El turno de Semana Santa a sorteo comprende del 3 al

9 de abril, mientras que la temporada alta de verano también se sometida a sorteo y distribuida en 9 turnos abarca desde 1 de julio al 8 de septiembre, y comprende no solo las residencias de playa, sino también la de Siles. Además, también se sortea anualmente la temporada alta de nieve en Pradollano, en Sierra Nevada, en las fechas coincidentes con las vacaciones navideñas, en concreto tres turnos que comprenden entre el 22

al 26 de diciembre; el 29 de diciembre y el 2 de enero; y del 4 al 7 de enero.

Junto a las residencias de interior de Pradollano y Siles, la Junta mantiene en la red de Tiempo Libre los centros de costa ubicados en Aguadulce (Almería); la Línea (Cádiz); Marbella (Málaga) y Punta Umbría (Huelva). Andalucía es una de las pocas comunidades autónomas que aún mantiene una red de residencias de Tiempo Libre.

Salud, educación y mujer centran la primera reunión del Consejo de la Integración

EL EJIDO

Durante el encuentro se abordaron los programas de paz en los centros educativos, la atención a víctimas de violencia de género y las campañas de vacunación

INMACULADA ACIÉN

EL EJIDO. Las instalaciones del nuevo edificio de Servicios Sociales acogieron recientemente la celebración de la primera mesa de trabajo en el marco del Consejo de la Integración y la Convivencia, que en esta primera cita se centro en temáticas relacionadas con la salud, la edu-

cación y el ámbito de la mujer.

Así, se pusieron sobre la mesa temas como las campañas de vacunación, los programas de paz en los centros educativos y los programas de atención a víctimas de violencia de género, y la importancia de la colaboración en red para poder difundir todos los proyectos entre las demás entidades.

Junto a esta primera mesa, el Consejo celebrará otras sesiones que servirán para analizar las iniciativas y propuestas que se encarguen de hacer cumplir los objetivos establecidos en el Reglamento de Funcionamiento del propio Consejo.

Para ello se convocarán otras dos mesas que agrupan temáticas concretas de interés que analizarán asuntos como vivienda,

empleo y servicios sociales y juventud y convivencia.

La concejala de Servicios, Delia Mira, incidió en que con estos encuentros van a poder «detectar las inquietudes que existen en materia de integración y habilitar fórmulas para resolverlas, así como trabajar para erradicar situaciones de marginalidad y empobrecimiento».

Asimismo, Mira subrayó que «a través de estas mesas creamos unos canales de comunicación directos con el resto de las administraciones y agentes implicados que nos van a permitir trabajar conjuntamente para poner en marcha políticas transversales que sean efectivas y faciliten el avance hacia la integración y la cohesión social».



La concejala de Servicios Sociales, Delia Mira, presidiendo la mesa de trabajo. r. i. [kioskymas.com](https://www.kioskymas.com)

El PSOE exige luz y asfaltado para la Loma del Viento

INMA ACIÉN

EL EJIDO. El grupo municipal socialista en el Ayuntamiento de El Ejido exige al equipo de Gobierno del PP que mejore el paraje de Loma del Viento, ubicado en Las Norias de Daza, ya que en la actualidad, y a juicio de la portavoz del PSOE, Maribel Ca-

rrión, ofrece una imagen y servicios «lamentables».

De otro lado, la portavoz socialista, pidió al gobierno local que habilite alumbrado público en esta zona ya que está «totalmente a oscuras» y advirtió del riesgo que esto puede suponer para los viandantes. Otro de los problemas que padecen en este nú-

cleo tiene que ver con los servicios urbanos y es que no existen contenedores selectivos de basura, sino que los usuarios deben desplazarse a quinientos metros de donde viven para depositarla.

«Esta zona está calificada como núcleo urbano y sus vecinos pagan al Ayuntamiento de El Ejido un IBI acorde a tal catalogación y que oscila entre los 300 y los 500 euros anuales pero, lamentablemente, no reciben los mismos servicios que sí tienen quienes viven en otros núcleos calificados, igualmente, como urbanos», criticó.

El Ayuntamiento ofrece colaboración a Correos para que abra en Almerima

EL EJIDO

El alcalde plantea la cesión de un local para que el proyecto pueda llevarse a cabo, dado que este núcleo costero supera ya las 11.000 personas censadas

INMA ACIÉN

EL EJIDO. El alcalde de El Ejido, Francisco Góngora, se reunió esta semana con el director de la Oficina de Correos de El Ejido, Fernando Pérez, para estudiar conjuntamente la viabilidad de abrir una Oficina Postal en Almerimar.

Para ello, desde el gobierno local muestran su voluntad de colaboración e incluso el primer edil mostró la disposición a ceder un local en el que se pudiera abrir esa necesaria oficina.

Y es que el núcleo de Almerimar ha superado ya las 11.000 personas censadas, una cifra que se multiplica exponencialmente durante los meses de verano, tanto por la llegada de turistas y visitantes, como por vecinos de todo el municipio de El Ejido que

cuentan allí con una segunda residencia para pasar la temporada estival. Además, Almerimar tiene un Puerto Deportivo con 1.100 amarres, con el consiguiente hospedaje de la tripulación de los barcos que pasa largas temporadas en puerto.

Un crecimiento continuo de población que requiere incremento de servicios en la zona. Sin embargo, cualquier ciudadano que necesite contar o hacer uso de los servicios de Correos debe forzadamente desplazarse desde su domicilio habitual hasta El Ejido.

«Creemos que la apertura de una oficina de Correos en Almerimar no sólo vendría a dar respuesta a un servicio demandado por los vecinos de las zonas cercanas, sino que descongestionaría a otras oficinas, teniendo cuenta el volumen de población y potenciales usuarios, tanto particulares como empresas».

Precisamente durante el Pleno ordinario, desde el grupo municipal de Cs volvieron a insistir al alcalde en mediar e impulsar la necesidad de la apertura de una oficina de Correos en este núcleo

Bonos descuento y animación para incentivar las compras por San Valentín

EL EJIDO

El área de Comercio del Ayuntamiento lanza una campaña que llegará a todos los núcleos de población con vídeos en 360 grados

INMA ACIÉN

EL EJIDO. La concejalía de Comercio del Ayuntamiento de El Ejido ha diseñado una campaña de promoción para incentivar las compras y el consumo en todo el término municipal con motivo de la celebración del Día de los Enamorados.

Así, hasta el próximo 14 de febrero varios personajes disfrazados de cupido van a recorrer los negocios, interactuando con el público y dando color en las zonas comerciales de todos los núcleos de población del municipio.

De este modo, invitarán a los ciudadanos a que se hagan un vídeo 360° sobre una plataforma con música, que incluye humo, burbujas y atrezzo, para

lo cual es necesario presentar un ticket de compra o consumo de cualquier negocio del municipio. El vídeo resultante podrá descargarse cada participante en el acto.

Otra de las acciones va a ser dirigida a los clientes que desiten uno o varios tickets de urna que se va a instalar junto a la plataforma 360°, ya que entrarán en el sorteo de 20 bonos de descuento de 50 euros para consumir dentro de los establecimientos adheridos a esta iniciativa.

Esta campaña se complementa con las propuestas impulsadas tanto desde la Asociación de Comerciantes y Servicios como el eslogan 'Con el Corazón', 300 euros para sus clientes para gastarlos en los establecimientos que forman parte de la asociación, como las iniciativas que de el área de Cultura se han visto los días 10 y 11 de febrero con una amplia variedad de espectáculos que inundarán las calles del centro para seducir al público con circo, cuentos, teatro, comedia, patinaje, danza y música.